
 
 

RESUMO DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ENSINO DE GRADUAÇÃO 
10 de fevereiro de 2021 

 
 
RESUMO DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO 
FÍSICA DA UNICAMP, realizada em 10 de fevereiro de 2021, às 14h00, por meio digital (Google 
Meet), presidida pelo Prof. Dr. Sérgio Settani Giglio, Coordenador de Graduação. Estiveram 
presentes os Professores: Laurita Marconi Schiavon, Coordenadora Associada de Graduação; Sérgio 
Augusto Cunha do Departamento de Ciências do Esporte; Lígia de Moraes Antunes Corrêa do 
Departamento de Estudos da Atividade Física Adaptada da Faculdade de Educação; Mário Luiz 
Ferrari Nunes, do Departamento de Educação Física e Humanidades e o Representante Discente, 
Vinícius Pereira Chieppe, do curso 27 e representante discente Luan Maynny Silva Avelino, do curso 
45. Ausências justificadas: representante da Faculdade de Educação Eliana Ayoub e representante 
do Departamento de Ciências do Esporte Renato Barroso da Silva. 

 

Pauta:  

 
● Resumo da reunião do dia 25 de novembro de 2020: aprovado por unanimidade. 
● Resumo da reunião extraordinária do dia 02 de dezembro de 2020: aprovado por 

unanimidade. 

● Discente Pedro Nascimento Laurino- RA 121276 - reprovação por falta na disciplina do 
Ademir De Marco – EF214: Prof. Sérgio esclareceu que trata de um pedido de retificação da 
frequência do discente Pedro Nascimento Laurino, na disciplina EF214 Metodologia de 
Pesquisa, cursada no 2o semestre de 2012, sob responsabilidade do PROF. DR. ADEMIR DE 
MARCO. Informou que essa é a única disciplina faltante para o cumprimento total de sua 
integralização e que, segundo seu relato, procurou o docente da disciplina para realizar a 
retificação, mas o professor responsável não a realizou dentro do prazo estabelecido. Com o 
falecimento do professor Ademir De Marco faleceu em 2020, entrou em contato com a 
Graduação para análise da sua situação. A Comissão de Graduação deferiu o pedido do 
discente tendo em vista seu excelente desempenho na referida disciplina (média 9,5) e por 
ter cumprido todas disciplinas que têm a EF214 como pré-requisito (EF614; EF714 e EF814), 
solicitando que antes fosse questionado à DAC sobre esta possibilidade de efetivar a 
aprovação por nota e frequência nesta disciplinas do discente no sistema. 

● Relatório de Atividade Docente: Mário Luiz Ferrari Nunes (Parecerista Renato Barroso da 
Silva): Prof. Mário pediu para que os pareceres fossem colocados de uma forma mais linear 
pois houveram destaques nos pareceres dos demais docentes que não foram colocados em 
todos, dando a impressão que aqueles que não mencionaram teria sido porque não tinham 
realizado as atividades. Prof. Sérgio esclareceu que não precisaria ter uma padronização tão 
rígida, pois outras questões que foram destacadas neste parecer que não se trata de 
questões da graduação, seriam apontadas em outros relatórios. Parecer foi aprovado com 
uma abstenção e pedido de ajuste no número das turmas. 

● Relatório de Atividade Docente: Laurita Marconi Schiavon (Parecerista Lígia DE Moraes 
Antunes Corrêa): Aprovado com uma abstenção. 

● Relatório de Atividade Docente: Bruno Rodrigues (Parecerista Laurita Marconi Schiavon): 
Aprovado por unanimidade. 



 
 

● Recepção dos Calouros: Prof. Sérgio informou que a PRG terá uma programação nos dias 
15 e 16 de março e que a ideia seria de que a FEF realizasse a recepção dos calouros nos 
dias 17,18, 19 de março, sugerindo uma aula inaugural no dia 17 de março às 19h. Foi 
indicado para aula inaugural o GAVIÃO (nome completo) e a egressa Jaqueline de Meira 
Bisse. Informou que fez uma reunião com a Comissão de Trotes para realizarem atividades 
com os calouros, acolhecendo, orientando e esclarecendo sobre as dificuldades que 
enfrentariam com as aulas remotas. Informou também que sugeriu a comissão de trotes 
para a troca do nome para um mais acolhedor, sugerindo assim “Comissão de Integração 
de Estudantes”. 
 

 
 
Informes: 

 
 

● Datas Importantes (cronograma anexo): Prof. Sérgio destacou as datas do documento 
anexo e reforçou o pedido para os docentes se organizarem ao ministrar suas aulas 
considerando que o dia 24/05 terá a avaliação de curso e não haverá aulas. 

● COMVEST – discussão sobre possibilidade de vagas para deficientes: Profa. Laurita 
mencionou que trouxe para a reunião este assunto pois começou a ser discutido nas 
reuniões da Comvest a possibilidade de vagas para deficientes. Com isso os chefes de 
departamento podem começar a pensar sobre assunto para quando a Comvest trouxer 
novamente termos mais ideias para levar para a reflexão. 

● Reforma Curricular: Prof. Sérgio reforçou as datas das Reuniões Ampliadas nos dias 17 e 24 
de fevereiro, esclarecendo que foram redefinidas devido a suspensão do feriado de 
carnaval. Mencionou sobre a reunião com o Instituto de Biologia que fortaleceu o contato 
com as coordenações. 

● Formatura – 19/02/2021 às 19h: Prof. Sérgio reforçou o convite da colação que acontecerá 
no dia 19/02 às 19h com transmissão via youtube. 

● Outros 
 
 

Esgotados os assuntos o Prof. Sérgio agradeceu à Comissão pela participação e contribuição, 
encerrando a reunião às 15h27m. 


